

Expression de la majorité

Plus loin, ensemble : Fillière

Depuis 2020, malgré la pandémie de Covid-19 et la guerre en Ukraine, la municipalité a pu mener à bien les plus onéreux projets du mandat pour accompagner l'évolution démographique de la commune avec la construction de deux écoles.

Les prochains mois verront la poursuite des projets initiés avec une attention particulière pour la vie des villages et les services de proximité.

En plus d'investir dans les infrastructures, notre équipe municipale, tout en étant la garante du vivre ensemble, doit s'adapter aux nombreuses transformations sociétales et environnementales.

Nos villages, historiquement ruraux, voient désormais se mêler des habitudes de vies multiples, alliant traditions, innovations et loisirs. Selon nos modes de vie, nos attentes en matière de services public sont multiples.

Notre territoire, périphériques de villes attractives et dynamiques telles qu'Annecy ou Genève, doit forger sa propre identité, en servant l'intérêt général, en favorisant les rencontres, les espaces d'apprentissages et de découvertes.

Aussi les célébrations autour du 80ème anniversaire de la libération ont été l'occasion de rappeler l'importance de se réunir autour des valeurs fondatrices de notre république : liberté, égalité et fraternité.

Par vos actions et votre engagement citoyen, vous êtes nombreux à contribuer à la construction d'un cadre de vie préservé et au renforcement des liens sociaux.

Plus que jamais, nous devons avancer ensemble pour relever les défis majeurs qui nous attendent.

Expression de la minorité

Retrouver Évires

Pour ceux qui pensent que les dés sont jetés, qu'il n'y a plus d'espoir et que notre démarche s'essouffle, nous réaffirmons notre volonté de retrouver l'indépendance d'Evires et sommes plus que jamais convaincus de la **pertinence** et de la **crédibilité** de cet objectif.

Même si le Préfet ignore notre recours juridique suite au dépôt de la 2ème pétition en mars 2022 (il y a donc 2 ans et demi !), bafouant ainsi les principes démocratiques, notre détermination reste intacte.

Cette **fusion à 5 imposée** ne répond en rien à nos besoins, qu'ils soient d'ordre :

- **Social** : la perte de proximité est de plus en plus criante, les employés ne connaissent ni la commune ni les habitants, les démarches sont de plus en plus compliquées et longues,
- **Economique** : les coûts de fonctionnement ne cessent de croître, alors que les services et les routes se dégradent,
- **Proximité** : Le nombre d'élus par commune déléguée a fortement diminué et le système de maires délégués n'est qu'une illusion : ils n'ont aucun pouvoir ! Connaissez-vous vos élus ? Avez-vous la possibilité de les contacter facilement en cas de besoin ? Participent-ils aux activités de notre village (nettoyage, Olympiades, bals, etc.) ?
- **Activités de loisirs** : nous avons bien compris que le centre névralgique de Fillière est à Thorens (Phil'art, conférences, local jeunes, tennis etc.). Equité ???

Notre détermination ne faiblit pas, d'autant la préfecture du Cantal vient de valider la défusion de 5 communes ! Si vous doutez de la faisabilité de la défusion, nous, **NON ! RETROUVER EVIRES, VITE !**

Vivons Fillière

Tribune non transmise